Regio-Treffen Geschichte in Daten

Das Regio-Treffen findet jedes Jahr um den 10. Januar in Erinnerung an den Inner Wheel Gründungstag (10.01.1924) statt.

Die Präsidentin vom Club, der das nächste Regio-Treffen organisiert, lädt alle Präsidentinnen und Vize-Präsidentinnen der Regio-Clubs zusammen mit den Regioverantwortlichen zwischen Juni und September ein. Es geht darum sich kennen zu lernen, Infos auszutauschen und die Erfahrung an die Nachfolgerinnen weiter zu geben.

1993	erstes Treffen der IW Clubs der Regio Basiliensis in der Schweiz 3 Clubs : IW Clubs Basel-Riehen, Basel-Wettstein und Laufen
1995	4 Clubs mit Markgräflerland
1997	Markgräflerland organisiert zum ersten Mal
1998	5 Clubs mit Mulhouse, und 6 mit Belfort als Gast (nicht Organisator)
2000	Colmar als Gast (7 Clubs)
2001	Mulhouse organisiert zum ersten Mal
2003	am 4. September, erstes Regio Vortreffen in Diegten (BL) , Organisator Basel-Riehen
2004	11. Januar Regio Treffen : Jubiläum 80 Jahre Inner Wheel im Hilton Basel mit 110 Personen (Basel-Riehen)
ab 2005 haben fast alle Clubs eine Regioverantwortliche	
2006	8 Clubs mit Freiburg
2009	Colmar organisiert zum ersten Mal
2011	Freiburg organisiert zum ersten Mal